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公務員宿舎の跡地利用につ
いて

　公務員宿舎の跡地に、人口増加施策のひとつとし
て、介護不要シニア向け住宅を建設してほしいです。

　公務員合同宿舎の跡地利用につきましては、民間主導による有効活用が図られるべきであると考えており、医療・福祉・商業など生活利便の向上に資する土地の高度
利用が図られるよう、地区計画等の都市計画制度の活用について国と協議、検討を進めてまいりましたが、諸事情により、今後は、国が売却手続を進めていく予定で
す。
　シニア向け住宅などにつきましては、「枚方市駅周辺再整備基本計画（素案）」において、導入する都市機能の方向性として、市民生活分野では「CCRC（高齢者が健康
な段階で入居し、終身で暮らすことができる生活共同体）」などや、都市居住分野では「サービス付き高齢者向け住宅」などを示しております。
　本市においても、少子高齢化の進展などにより人口減少が続いておりますが、幅広い世代から「選ばれるまち」を目指してまいります。

2019/8/20 2019/11/15
都市計画課
市駅周辺等活性化推進部

運動会について
　私立保育園と市立小学校の運動会が度々同じ日に
なることがあるので、別の日にしてほしいです。

　市立小学校における運動会の日程につきましては、各学校における遠足等の各種行事との調整や、地域の事情等を踏まえて決定しており、教育委員会から市担当部
署を通じて、私立保育所等へお知らせしております。いただきましたご意見のような事案が生じることは、子ども達や保護者の皆様のお気持ちを察すると遺憾に存じます
が、私立保育所等においても様々な事情を考慮したうえで日程を判断されている現状があります。
　今後、運動会の日程については、各ご家庭のご事情により様々なニーズがあることを認識しつつ、総合的に判断してまいります。

2019/10/11 2019/11/28
教育指導課
子育て事業課

渚保育所の給食について
　家から持っていっている白ごはんが冷たいので、温
かいご飯を提供してほしいです。

　市内公立保育所では、今は、３才クラス以上のこども達に白ごはんまたはパンをお弁当箱に詰めてご持参いただいておりましたが、あたたかいごはんを提供してほしい
とのたくさんのご希望があり、令和２年４月から、ごはんやパンを給食で提供する予定です。

2019/10/25 2019/11/15 子育て運営課

保育所等訪問支援の制度利
用について

「保育所等訪問支援」制度について、受け入れを拒否
する小学校が多いため、全学校で利用できるようにし
ていただきたいです。

　「保育所等訪問支援サービス」につきましては、障害のある児童が円滑に学校生活等を過ごすことができるように保育所に限らず、小学校、中学校なども対象に、利用
の必要性を勘案し支給決定しております。本市の小中学校におきましても、医療・福祉・保健等の関係機関と連携をしながら、一人一人の障害の状況を把握したうえで、
合理的配慮の観点を踏まえ、小中学校９年間を見通した継続的な指導に努めているところです。
　しかしながら、今回ご指摘の点につきましては、当該サービスについての周知不足も一因かと考えられるため、小中学校長を通じて、市内各小・中学校への周知を改
めて行ってまいります。

2019/10/30 2019/11/19
障害福祉室
児童生徒支援室

道路上にはみ出ている樹木
について

　民家の生け垣や公園の樹木が道路上にはみ出て
いる所が沢山あります。歩行者や車の通行の邪魔に
なっていて迷惑です。「広報ひらかた」等で樹木の所
有者に注意喚起してほしいです。

　道路上に木がはみ出ている通報を受けた場合は、現地を確認して所有者に指導を行い、所有者に撤去をお願いしています。所有者の権利があるため、基本的には市
が強制的に撤去しておりませんが、著しく通行に支障があり危険を伴う場合は、緊急対応として市が撤去することもあります。
　「広報ひらかた」への記載については、今後検討いたします。

2019/11/5 2019/11/5 道路河川管理課

市民への行政サービスの低
下について

　高齢の母親のインフルエンザ予防接種料金の免除
を申請しましたが、なぜ今年から郵送してもらえなく
なったのですか。また、接種無料券は申請して1週間
以上経ちますが未だに届きません。迅速な事務処理
をお願いしたいです。

　高齢者インフルエンザ予防接種無料接種券の発行につきまして、大変お待たせして申し訳ありませんでした。「高齢者インフルエンザ予防接種」は毎年10月から翌年１
月までの期間で実施し、自己負担額の免除（無料券発行）申請も10月から11月にかけてピークを迎えております。現在まで大変多くの申請をいただいており、臨時職員
を増員して発券作業を行っておりますが、発券と郵送まで1週間以上を要す状況でした。今後は、人員体制を強化するなどして、一日でも早く発送できるよう取り組んでま
いります。
 申請書の郵送につきましては、大変申し訳ありませんが、現在実施しておりません。しかしながら、申請書をできる限り近隣でお渡しできるよう、市役所庁舎（市民室、障
害福祉室、医療助成課）や、保健所、各支所、市駅サービスセンターの窓口に設置しております。また、本市のホームページにも掲載しておりますので、ご入手のうえ申
請をお願いいたします。

2019/11/5 2019/11/26 保健センター

インフルエンザの助成制度に
ついて

　子育て支援、医療の充実や健康を重点施策に置い
ておられる枚方市ですが、インフルエンザの助成制度
がありません。来年度から実施してほしいです。

　「インフルエンザ予防接種」は65歳以上の高齢者に対しましては、予防接種法に規定され、「定期予防接種」として市町村が実施しておりますが、それ以外につきまして
は、「任意接種」として接種費用がかかります。
　ご指摘いただきましたとおり、一部の自治体において、65歳未満のインフルエンザ予防接種費用を助成していることは承知しておりますが、その実施の可否に関して
は、財政上の課題や、子育て支援施策推進の観点を踏まえて、今後も慎重に検討してまいります。

2019/11/6 2019/11/26 保健センター

市長への提言　令和元年11月末日現在


